

MK8 3D MOBILE VEHICLE CAMOUFLAGE

Provides: VIS NIR SWIR MWIR LWIR RAD Protection

MS Mobile Camo is tailored to specific vehicles as applique panels which attach via instant hook and loop fixings to each part of the vehicle, over engines and around exhausts, aerials, etc.

The system prevents the detection of moving assets such as armoured vehicles, tanks and weapons systems by all reconnaissance and surveillance sensors, currently known.

*Mk 8 Camo
Panels are
made to fit
contours of
vehicle*



Can be combined with the Mk 7 3-D nets over the Mk 8 panels system.

- Provides highly enhanced protection in the VIS, TIR, NIR & Radar spectrums
- Fire resistant
- Modular structure
- Solar load reduction
- Easy installation and collection
- Customised to each vehicle
- Different textured finishes possible
- Available in patterns to suit different environments

Provides: VIS SWIR MWIR LWIR UV Protection

**SPECTRUM
TESTED**

VISUAL Camouflage (VIS) : 380nm-760nm

NEAR INFRA RED (NIR) : 760nm - 1200nm

THERMAL Protection (TIR) : 3-5 μ m and 8-12 μ m

RADAR Protection : 2-100 GHz

CAMO PANELS CUSTOMISED TO FIT ANY VEHICLE

**Protect
valuable
assets
from detection or attack**

The panels are available in bespoke sizes as a rapid and easily-attached system that protects vehicles during transport and whilst waiting for deployment.



Cars, armoured vehicles, lorries, tanks...



CAMOUFLAGE 3D MK8 POUR VÉHICULES MOBILES

Protection contre les ondes VIS NIR SWIR MWIR LWIR RAD

Le camouflage mobile est adapté à des véhicules spécifiques en tant que panneaux applicables : qui se fixent à chaque partie du véhicule par des fixations instantanées à crochets et boucles, sur les moteurs et autour des échappements, des antennes, etc.

Le système empêche la détection d'actifs en mouvement ainsi que les véhicules blindés, les chars et les systèmes d'armes par tous les capteurs de reconnaissance et de surveillance actuellement connus.

Les panneaux de camouflage MK 8 sont conçus pour s'adapter aux contours du véhicule.



Il peut être combiné avec les filets 3D MK 7 et sur le système de panneaux le MK 8

- Offre une protection hautement améliorée dans les spectres VIS, TIR, NIR et radar
- Résistant au feu
- Structure modulaire
- Réduction de la charge solaire
- Installation et collecte faciles
- Adapté à chaque véhicule
- Différentes finitions texturées possibles
- Disponible dans des motifs adaptés à différents environnements

Protection contre les ondes VIS SWIR MWIR LWIR UV

**SPECTRUM
TESTED**
CAMOUFLAGE VISUEL (VIS) : 380nm-760nm
INFRA ROUGE PROCHE (NIR) : 760nm - 1200nm PROTECTION
THERMIQUE (TIR) : 3-5μm ET 8-12μm PROTECTION
RADAR : 2-100 GHz

PANNEAUX DE CAMOUFLAGE SUR MESURE POUR TOUT VÉHICULE

**Protégez
vos actifs
précieux contre
la détection ou les attaques**

Les panneaux sont disponibles en tailles sur mesure en tant que système rapide et facile à installer qui protège les véhicules pendant le transport et en attendant le déploiement.



Voitures, véhicules blindés, camions, chars

